

## Résolution apostolique pour Septembre 1891 :

### PROMOUVOIR LES PÈLERINAGES A ROME

A la fin de septembre, la jeunesse d'une part, les ouvriers catholiques de l'autre, se disposent à se rendre à Rome, aux pieds du Saint-Père. Ils vont le remercier et prendre le mot d'ordre de leur chef. Ces deux pèlerinages sont donc, pour la religion, de la plus haute importance.

C'est, pour tous nos Associés et surtout pour nos Zélateurs et Zélatrices, un devoir spécial d'y concourir, selon leurs forces, par leurs prières et leurs cotisations.

\* \*

*Intention générale : La paix entre les peuples chrétiens.* — La guerre sera toujours, quoi qu'on fasse, un très redoutable fléau ; et, bien que la Providence se plaise à tirer souvent de ce grand mal des fruits salutaires, nous n'en devons pas moins demander au Cœur de notre Dieu de l'éloigner du peuple chrétien, autant et plus que la famine et la peste.

Surtout de nos jours, avec les inventions quotidiennes de tous ces formidables engins d'extermination, que sera, selon les apparences, la prochaine guerre ? Une effroyable boucherie humaine.

Or, dans l'état d'équilibre instable où, par l'inique spoliation des États de l'Église, la Maçonnerie triomphante a mis l'Europe, cette guerre peut éclater à tout instant.

Le remède à ce danger, aussi bien qu'au *militarisme* qui écrase les peuples et à tous les autres maux, on le trouvera dans le rappel des saines doctrines et dans la prière.

Nous convions aujourd'hui tous nos Associés, en faveur de la paix des peuples chrétiens, à cette prière apostolique et persévérante.

(Voir, sur les Billets, la *Prière quotidienne*).